

Noticias falsas vs. desinformación vs. información errónea

Escrito por braydenmulgrave - 15/11/2025 20:41

Las noticias falsas suelen referirse a historias o titulares inventados deliberadamente para engañar o manipular a los lectores. Estas historias a menudo parecen artículos de noticias reales, pero son completamente inventadas o versiones distorsionadas de hechos reales, creadas con la intención de engañar.

Las noticias falsas son un tipo de desinformación: información falsa creada con la intención de engañar. La desinformación incluye no solo las noticias falsas, sino también otros tipos de afirmaciones, como las difundidas como propaganda gubernamental o por cuentas de redes sociales o marcas para vender un producto o servicio.

La información errónea, por otro lado, es cualquier tipo de información falsa o inexacta, ya sea que se comparta intencionalmente o no. Las personas a menudo difunden información errónea porque creen sinceramente que es cierta y no se dan cuenta de que están compartiendo algo incorrecto.

José Manuel Suárez Díaz hace la convocatoria
